

Organisation

Das Lindenthal-Institut arbeitet mit einem Netzwerk von Experten aus den verschiedenen wissenschaftlichen Disziplinen zusammen.

Institutsleitung

- Dr. Johannes Hattler
- Dr. Lothar Häberle



Wissenschaftlicher Beirat

- Prof. Dr. phil. Albert Gil, Saarbrücken, (Sprache/Kommunikation)
- Prof. Dr. med. Gerhard van Kaick, Heidelberg (Medizin)
- Prof. Dr. phil. Nikolaus Lobkowicz, Eichstätt (Politische Philosophie)
- Prof. Dr. phil. Thomas M. Osborne, Houston (Philosophie)
- Prof. Dr. Markus Maier, München (Psychologie)
- Prof. Dr. phil. Manfred Spieker, Osnabrück (Christliche Sozialwissenschaften)